

清流の辺

令和6年6月18日
丹波中学校 校長だより

篠笛学習会

6月10日(月)、小中学校合同ささら獅子舞篠笛学習会が、丹波小学校にて行われました。丹波山村文化財保存会の方が4名来てくださり、篠笛の音の出し方を教えていただいたり、ささら獅子舞のお囃子を聴かせていただいたり、ふるさとを身近に感じることでできる時間となりました。

中学生は、これまでの経験が生き、上手に音を出す生徒もいましたが、息を吹く角度が少し変わるだけで、音が出たり出なかったり、とても難しい楽器です。講師の先生からも、「今日うまくいなくても、だいじょうぶ。」との言葉をいただきました。7月の祇園祭、篠笛のお囃子で祭りを支える方々の大変さを、体験をとおして感じることができました。



篠笛学習会の様子

北都留支部総合体育大会 卓球の部

6月12日(水)、本年度の北都留支部総合体育大会 卓球の部が、大月市民総合体育館にて行われました。

1年生にとっては、初めての大きな大会となります。

丹波中学校の選手たちは、最後まで集中し、試合をやり抜きました。また、終了後の片付けでは、大会運営に貢献しようと、一生懸命、働く姿が見られました。

北都留地区の強豪が多く集まる大きな大会、生徒にとっても、教員にとっても、広い世界を知る貴重な経験となりました。



総体 会場の様子

プール清掃を行いました

6月17日(月)、本年度のプール清掃が行われました。生徒たちは、利用する小学生たちのためにもと、根気強く、細かなところまできれいにしてくれました。

後半には、丹波小学校の職員もかけつけてくださり、プールサイドや更衣室も、とてもきれいになりました。

児童生徒にとって、楽しく、泳力を高めることのできるプールシーズンとなるよう、安全第一に利用していきます。



きれいになったプール